ひまわり

令和6年 | 月9日 | 学年だより 那須塩原市立波立小学校

「笑顔・あいさつ・ありがとう いっぱいの学校」



新たな気持ちで、スタート! 2年生に向けて積み重ね。

明けましておめでとうございます。本年も、よろしくお願いいたします。早いもので、令和5年が終わり、令和6年がやってきました。今年は「辰」年です。龍が天高く上る姿のごとく、一人一人が高見を目指して、一歩ずつ I 年生の残りの階段を上っていってほしいと思います。さて、I 月はスノーシュー活動があります。必要な物の準備等、よろしくお願いいたします。国語の下の教科書も、算数の教科書も、残り半分を切ってきました。本当に I 年はあっという間に感じます。子供たちは、これまでたくさんのことを学んできました。それらの学びを、しっかりと身に付けられるよう、復習等も行っていきたいと思います。冬休み明けも、楽しく笑顔で過ごせるように工夫していきたいと思います。

<今月の学習予定>

国語	・こえに出してよもう ・ききたいな、ともだちのはなし ・たのしいな、ことばあそび	図工	・ならべてならべて・かみざらコロコロ
	・たぬきの糸車 ・かたかなのかたち ・ことばを見付けよう	体育	・跳び箱遊び ・スノーシュー活動
算数	・大きなかず	道徳 ・ともくんの字 ・サバンナの子ども	
生活	・きせつとあそぼうーふゆー		・うんどうぐつ
音楽	・めざせがっきめいじん ・うたでまねっこ		
英語	・夢の乗り物	学活	・かぜを防ごう(手洗い指導) ・もうすぐ冬休み

| 2月の道徳

「あいさつの力」について考えてみました。授業の始め「あいさつにはどんなパワーがあると思う?」と尋ねると、子供たちからは「元気になる。」「嬉しくなる。」「気持ちが明るくなる。」「笑顔になる。」という考えが出ました。そして、「ぽっかぽか」という話を通して、あいさつには「心が温かくなる。」「気持ちが良くなる。」「心が明るくなる。」「友達と仲良くなれる。」「自分もあいさつを返したくなる。」力があると、授業の始めよりも考えが深まっていきました。さらに、「でも、どなった言い方はだめじゃない?それだと、あいさつしても、相手にあいさつをしたとは思ってもらえないと思う。」という一人の発言から、あいさつは「優しく言う。」「相手に聞こえる声で言う。」「元気よく言う。」「気持ちを込めて言う。」ことが大切だよねと、子供たち自身で気付きが広がっていきました。4月からしっかりとあいさつができている | 年生ですが、この道徳を終えた後は、気持ちを込めてあいさつをしようと、意識しているようです。

【お知らせ】来年度から、現1年生と2年生が複式学級になります。その準備として、朝の会や帰りの会、給食や学活の時間に、1年生が2年生教室に入り、一緒に活動をします。1/15(月)から少しずつ始めていきますので、御理解・御協力をお願いいたします。